

LEGISLATIVO





Presidenta electa considera bueno para México la reforma judicial



Ciudad de México, 12 sep (Prensa Latina) La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, consideró hoy bueno para el país la aprobación de la reforma al Poder Judicial.

septiembre 12, 2024 | 17:06

«Hablamos de un verdadero poder independiente y autónomo electo por el pueblo. Esto dice la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos para las Reformas de la Constitución», señaló Sheimbaum, quien el próximo 1 de octubre se convertirá en la primera presidenta de esta nación y la primera de Norteamérica.

Este miércoles, la reforma constitucional del Poder Judicial alcanzó la mayoría simple requerida de 18 congresos locales de los 32 estados del país para terminar el proceso legislativo.

La normativa será promulgada el próximo domingo, 15 de septiembre, cuando se conmemora el aniversario del Primer grito de Independencia, anunció hoy el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador.